ECONOMÍA INFORMAL

Los tianguis, como se conoce comúnmente a los mercados ambulantes, son importantes para la economía y el apoyo a las áreas, las colonias, a las que sirven periódicamente. Comúnmente se distinguen por sus toldos de color rosa.

Muchos de los comerciantes ambulantes son emprendedores independientes. Están presentes en muchas áreas de la ciudad y han estado allí desde hace años. La densidad de los mercaderes en las áreas metropolitanas varía dependiendo de muchos factores, que incluyen el producto que ofrecen, si tienen una ruta establecida o si tienen algún lugar preferido "fijo" donde comerciar, o si ofrecen sus productos o servicios solamente los fines de semana. Los productos que ofrecen pueden ser de temporada.

Muchos de los comerciantes ambulantes son emprendedores independientes. Están presentes en muchas áreas de la ciudad y han estado allí desde hace años. La densidad de los mercaderes en las áreas metropolitanas varía dependiendo de muchos factores, que incluyen el producto que ofrecen, si tienen una ruta establecida o si tienen algún lugar preferido "fijo" donde comerciar, o si ofrecen sus productos o servicios solamente los fines de semana. Los productos que ofrecen pueden ser de temporada.

Como en todas las ciudades existen aquellos personajes que son como íconos ahí dentro y toda la ciudad los conoce, el organillero y el merenguero son dos de ellos y residen precisamente allí, en el Distrito Federal. También se encuentran aquellos negociantes que se transportan, y a su vez, transportan el producto que venden en sus carritos o una bicicleta, quizá modificada. Esto hace referencia al carrito de los camotes por ejemplo, o bien al afilador de cuchillos y tijeras.

En la zona norte del centro histórico colindante con el barrio de Tepito, el eje vial 1 Norte, el eje vial central, y calles del centro histórico hacia el este principalmente a la zona del mercado de la Merced y el eje vial 1 oriente se encuentran aquellos ambulantes que se han apropiado de calles y vialidades principales y que han constituido al deterioro de la imagen urbana, ya que acarrean basura en toneladas diarias, venden productos apócrifos (piratas) y se adueñan de las banquetas impidiendo el paso de los peatones y vehículos.

Este comercio ha crecido sin control alguno en los últimos años entre muchas otras zonas y que significa una desigualdad en términos de pensar en el desarrollo de la economía formal, legal y de desarrollo.

MERCADO DE LA MERCED

La Merced está ubicada entre las calles General Anaya, El Rosario, Adolfo Gurrión y Cabañas, con un gran espacio abierto hacia Anillo de Circunvalación. Tiene una Nave Mayor de 400 metros de longitud, con 3,205 puestos de fruta, verdura y legumbres; una nave menor con 496 expendios de abarrotes, carnes y pescados; un paso a desnivel destinado a la cestería, la cordelería y el arte popular; un anexo con 179 locales para la talabartería y la jarciaría, y otras secciones para dulces, juguetes, flores y plantas de ornato, lonchería y refresquerías.

El mercado de La Merced esta considerado por el Anuario Estadístico del DF como el más grande de Latingamérica

